



PRACTICAS PROFESIONALES

ALUMNO (A):

Juana Ramírez López

TRABAJO:

Ensayo “Enfermería de Urgencias”.

DOCENTE:

Lic. Arnulfo Martin Bermúdez Estrada

SEMESTRE:

9no cuatrimestre

GRUPO: PASIÓN POR EDUCAR

“C”

CARRERA:

Licenciatura en enfermería

Comitán de Domínguez, Chiapas a 01 de junio del 2020.

INTRODUCCION

La enfermería en urgencias es una especialidad que está en auge últimamente debido al incremento de casos en infartos o lesiones traumáticas como accidentes automovilísticos entre otros.

En todas partes del mundo contamos con sin fin de centros médicos especializados en la atención de la población para cada uno de sus padecimientos, pero también podremos encontrarnos con casos inesperados con algún tipo de trauma que requiera de atención inmediata o del típico paciente que llega a acudir a la sala de urgencias por una simple gastroenteritis. Para agilizar y mejorar la atención hacia los pacientes se utilizará un sistema llamado TRIAGE que es utilizado en los hospitales como centros de salud, este brindará una orientación de la escala de gravedad en la que se encuentre el paciente, así como también de capacitar al cuerpo de salud para mejorar el servicio de salud.

ENFERMERIA DE URGENCIAS

La Enfermería en urgencias se define como: “la provisión de cuidados especializados de Enfermería a una variedad de pacientes en las diferentes etapas de la vida enfermos o con lesiones. El estado de salud de dichos pacientes puede ser estable o inestable, sus necesidades complejas y requerir de vigilancia estrecha o cuidados intensivos”.

El Profesional de Enfermería, Especialista en Urgencias, Emergencias y Desastres, proporcionará cuidados enfermeros a personas con problemas de salud en situación crítica, de alto riesgo, en el ámbito individual o colectivo, dentro del ámbito sanitario institucional o domiciliario, agilizando la toma de decisiones mediante una metodología fundamentada en los avances producidos en el campo de los cuidados de la salud, la ética y la evidencia científica lograda a través de una actividad investigadora directamente relacionada con la práctica asistencial. Asimismo, por ser expertos en dicha área serán eficaces asesores en el ámbito institucional o en el equipo de salud en cualquier aspecto relacionado.



La Enfermería de Urgencias y Emergencias se encuentra en la actualidad en un pico de relevancia social debido principalmente a dos causas: por un lado, las patologías cardiovasculares y accidentes, se han convertido en las principales causas de muerte e invalidez en el mundo que nos ha tocado vivir y por otro, la atención que se presta a estas patologías queda enmarcada en el ámbito de los cuidados de urgencias y emergencias.

La denominada “hora de oro”, donde la actuación sanitaria ha demostrado con creces rebajar el número de lesiones invalidantes, así como los fallecimientos, confirma la necesidad de actualizar, reorganizar y formar a profesionales con conocimientos específicos del área de Urgencias y Emergencias. Por ello, la formación en Enfermería de Urgencias y Emergencias dentro del currículum profesional de Enfermería, debido a la demanda social y del entorno, es el primer paso para el desarrollo de profesionales cualificados para prestar cuidados de calidad a las personas que necesiten estas atenciones.

La Enfermería de Urgencias y Emergencias es un área de especialidad de la Enfermería profesional que implica la integración de la práctica, la investigación, la educación y la profesionalidad. La práctica comprende la valoración, diagnóstico y el tratamiento de la respuesta humana a los problemas percibidos, reales o potenciales, físicos o psicosociales que pueden ser episódicos, primarios y/o agudos. La investigación es el descubrimiento y la verificación de conocimiento en base al cual puede avanzar el conocimiento de la especialidad.

Está basada en la premisa que el paciente es el principal beneficiario. La educación engloba la formación continuada de uno mismo y la enseñanza de los pacientes: persona, familia y

comunidad y de los otros miembros de del equipo de urgencias. La profesionalidad (responsabilidad, autonomía, autoridad y liderazgo) contribuye al crecimiento de la especialidad, a la formación y mantenimiento de relaciones interprofesionales. Podríamos definir la Enfermería de Urgencias y Emergencias, como la teoría y práctica de los cuidados de urgencias y emergencias realizados por profesionales de Enfermería.

URGENCIAS Y EMERGENCIAS

La priorización y la intervención son consecuentes con la evaluación y el plan de cuidados establecidos al paciente.

- **VALORACIÓN:** La enfermera/o de urgencias y emergencias realiza la recogida y análisis de los datos de salud de la persona, familia o comunidad, de forma continua y sistemática, en base al marco conceptual adoptado. Razonamiento La valoración consiste en una serie de acciones sistemáticas, organizadas y estudiadas, destinadas a identificar y obtener datos básicos relativos al estado de salud de la persona, familia o comunidad.
- **DIAGNÓSTICO:** La enfermera/o de urgencias y emergencias analiza los datos obtenidos de la valoración, basándose en el conocimiento científico, la concepción de los cuidados enfermeros, los componentes de la situación y la percepción del paciente. De esta manera formula el/los diagnósticos de enfermería.
- **PLANIFICACIÓN:** La enfermera de urgencias y emergencias realiza un plan de cuidados para el paciente, basado en los diagnósticos enfermeros formulados. Razonamiento La práctica segura y efectiva de la Enfermería de Urgencias y Emergencias, es el resultado de una adecuada planificación, que guiará las intervenciones y facilitará la consecución de los objetivos marcados. Componentes.
- **EJECUCIÓN:** La enfermera/o de urgencias y emergencias lleva a cabo el plan de cuidados diseñado, para contribuir al mantenimiento y/o restablecimiento de la salud del paciente. Razonamiento La realización de las intervenciones planificadas están encaminadas a la consecución de los objetivos establecidos.

TRIAGE:

La enfermería de urgencias somete a triage a los pacientes que presentan cuidados extra hospitalarios y a recepción-acogida-clasificación a los que realizan en ámbito hospitalario determinando la prioridad del cuidado basándose en las necesidades físicas y psicosociales, y además de los factores que influyen en el flujo de pacientes dentro de las unidades.

CATEGORIA 1: ROJO

- ✚ Paro cardiorrespiratorio, presenciada y reversible. Asfixia: obstrucción mecánica aguda de la vía aérea, herida de maxilofacial que produce o puede producir asfixia, lesiones penetrantes de tórax, neumotórax a tensión.
- ✚ Shock hipovolémico muy severo, hemorragia interna activa, heridas pericárdicas, evisceración, aplastamiento muscular masivo, poli traumatizado inestable, quemados con un porcentaje superior a un 20%.
- ✚ Envenenamiento por productos químicos, complicaciones obstétricas activas, prolapso del cordón, deterioro progresivo de nivel de respuesta o de signos vitales.

CATEGORIA 2: AMARILLO

- ✚ Heridas viscerales incluyendo perforación del tracto gastrointestinal, heridas del tracto genitourinario, heridas torácicas sin asfixia, heridas vasculares que exigen cirugía reparadora. Todas las lesiones que hayan exigido la aplicación de torniquete, fracturas abiertas, abdomen agudo.
- ✚ Pacientes en coma, traumatismos craneo encefálicos con localización, poli traumatizados heridas abiertas abdominales.
- ✚ Dificultad respiratoria controlada

CATEGORIA 3: VERDE

- ✚ Lesiones cerebrales que exijan descompresión
- ✚ Heridas musculares poli fracturados, contusiones torácicas, fracturas de huesos largos
- ✚ Lesionados menores que pueden ser atendidos incluso después de 24 horas en puestos asistenciales muy retrasados: fracturas de huesos cortos, luxaciones, heridas menores, heridas oculares, lesiones maxilofaciales sin cuadros psicológicos y patología médica en paciente previamente enfermo.

CATEGORIA 4: NEGRO

- Muerte

BRIGADA DE EMERGENCIA

Coloque su logo aquí

Contusión	
Quemadura	
Columna vertebral	
Aplastamiento	
Amputación	
Fractura	
Laceración	
Herida penetrante	
Descontaminación	Si No

Sexo F M

Gestante Bebe Niño Adulto Anciano

Tratamiento Administrado en Escena y Hora: _____

BRIGADA DE EMERGENCIA

Coloque su logo aquí

CAMINA

NO RESPIRA TRAS ABRIR VIA AEREA

RESPIRA TRAS ABRIR VIA AEREA

FRECUENCIA RESPIRATORIA > 30

> 2 SEG LLENADO CAP O SIN PULSO

NO SIGUE ORDENES SIMPLES

SIGUE ORDENES SIMPLES

0 +

III

II

I

CONCLUSION

Al realizar este ensayo me permitió conocer la importancia de enfermería en urgencias ya que al momento de que un paciente ingrese al hospital nosotros como enfermeros somos el primer contacto, es por ello que es de suma importancia actualizarnos cada día para poder brindar una mejor atención.

Enfermería de urgencias es muy importante, ya que se considera que un correcto triage para determinar la prioridad del paciente y una capacidad de respuesta rápida son fundamentales para el éxito de los servicios de urgencias hospitalarias.

La Enfermería en urgencias se define como: “la provisión de cuidados especializados de Enfermería a una variedad de pacientes en las diferentes etapas de la vida enfermos o con lesiones.

Bibliografía

ENFERMERIA DE URGENCIAS. (12 de OCTUBRE de 2017). Obtenido de
http://www.enfermeriadeurgencias.com/images/archivos/perfil_ibameue.pdf

VALENZUELA, G. (13 de MARZO de 2013). *ENFERMERIA DE URGENCIAS*. Obtenido de
<https://es.slideshare.net/gabrielapazita/enfermeria-de-urgencias>